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　４市適応指導教室交流会

。

6月1日　座間スカイアリーナにおいて行われた、４市（座間・海老名
・綾瀬・大和）交流会に参加しました。この交流会は座間市協働事
業の一つでもあり、秋にも開催される予定です。
あすなろからは子供たち３名とスタッフ４名が参加しました。４市合
わせ総勢５０名くらいの交流会になりました。

まずはじめにレクレーションインストラクターの指導のもと、手遊び
ゲームで２人、３人、４人とグループに別れコミニュケーションを図り
ました。あすなろの子供達も大きい中学生の中に入り積極的で、楽
しそうに生き生きとしていました。

その後、卓球・バトミントン・ソフトバレボールを通してトーナメント方式
で球技が行われました。あすなろは卓球とソフトバレーへの参加でした
が、中学生相手にもめげずに何度も何度も挑戦していました。
体調が優れずにもかかわらず参加したＹ子さんも、見学での参加では
ありましたが、楽しい参加となり帰りには体調も少し回復した様子でし
た。
最後に表彰式があり、座間市は他の市の方に花を持たせた形ちで、
入賞こそありませんでしたが、みんなそれぞれ輝いていたようです。
あすなろの子供達は、次回の交流会に向け卓球の練習に熱が入っ
たのは言うまでもありません！

麦刈り!!　　脱穀　　唐箕がけ
今日は麦刈り!!麦がきれいな麦色になりました。
あすなろスタッフ勢が麦刈りをし、小分けのものをまたひとつの束にして。
19日はあすなろ以外の団体さんも来て、脱穀をする予定です。
にぎやかになりそうです・・・!!

＜子供達の感想＞

麦刈りは大変疲れたけど楽しかった。

はじめての麦刈り、カエルをいっぱい（８匹）捕まえた。 麦は大きかった。 とるのが大変。
麦をしばる→というより、分けるのが大変だった。

ロープ切りは楽しかったけど、切るには硬いし、コツをつかまないと難しかった。

働いた後のお昼ごはんは美味しかった。 チクチクしたけど、楽しかった。

麦を刈った後を踏みつけたら霜柱をふんでいるようで気持ちよかった。

6月19日小田原から毎年手伝いにきてくれるＣＬＣＡの人達の若さのお蔭で
雨の降る前に脱穀機や唐箕にかけ沢山の麦が取れました。天気の良い日
に干しましょう。

さつまいもの苗の植え付け

6月26日麦を刈り取った後の畑に、みんなでサツマイモの苗の植え付けをしました。

ちょうど梅雨の晴れ間、なぜかあすなろの畑作業の日には有り難い事に？ お天気になります。

毎年のことですが、農家の方の協力で頂いてくる沢山の
苗ですが、今年は準備が出来てから植え付けまで間が
有り、梅雨ということもあるのか大分傷んでしまい、用意
した苗が半分になってしまいました。

当日又もらいに行き、追加して植え付けたとのことでした。
昨年の失敗をふまえ、今年は畑脇の用水路より汲んだ水
をたっぷりかけて作業終了です。 お疲れさまでした。

（　オー！　腰が痛いね！　 若い力が欲しいよー！）

今年は高齢化したスタッフがなれない手つきで耕運機を動かし耕していきました。
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